



Oberschule SÄ¶gel öffnete die Türen für die Grundschüler

Die Oberschule SÄ¶gel lud die 4. Klassen der Grundschulen BÄ¶rger, SpahnharrenstÄ¤tte, Werpeloh, SÄ¶gel und SÄ¶dhämmeling zum Kennenlernen, Schnuppern, Mitmachen und Informieren ein. Mit den Schülern waren auch die Klassenlehrerinnen und viele interessierte Eltern der Einladung gefolgt. Schülerlotsen aus den 10. Klassen übernahmen die Betreuung der kleinen Gäste und führten diese durch alle Räumlichkeiten der Schule, über das Schulgelände und den Busbahnhof bis zu den Speiseraum der anliegenden Mensa sowie in die moderne Bibliothek und die Räumlichkeiten der Ganztagsbetreuung. Danach konnten an verschiedenen Stationen unter Aufsicht z.B. chemikalische, physikalische und biologische Experimente durchgeführt und auch die Robotertechnik bestaunt werden. Einblicke gab es zudem in die Arbeit der Schülerfirma, der Schulsanitäter sowie des Schulsozialarbeiters. Im großen Computerraum durften die kleinen Gäste sich an den PC's ausprobieren. Zu guter Letzt ging es in den Schnupperunterricht, wobei die Französisch-Stunde nicht fehlen durfte. Derweil kümmerte sich die Schulleitung mit Maria Lau, Andreas Bouras, Marion Geers und Michael Blankmann um die eingeladenen Grundschullehrerinnen und interessierten Eltern und führten diese durch das komplette Schulgebäude bis in die modernen Räumlichkeiten der Schulmensa. Schulleiterin Maria Lau informierte anschließend ausführlich über die Arbeit der Oberschule SÄ¶gel mit ihren vielfältigen Bildungsangeboten, Schulprojekten und der Pausenordnung. Für individuelle Fragen, die beim Übergang nach der Grundschule auf eine weiterführende Schule auftreten, stand die Schulleitung zur Verfügung. Eine Präsentation mit Fotos von unterschiedlichen Schulveranstaltungen vermittelte den großen und kleinen Gästen einen zusätzlichen Einblick in den lebendigen Schulalltag der Oberschule SÄ¶gel. Die Lehrer und Eltern wurden abschließend in die Schulküche eingeladen, wo sie von Schülern des Profifaches Gesundheit und Soziales mit Kaffee und selbstgebackenen Kuchen versorgt und nett bewirtet wurden. Die Schulband trug mit ihren flotten und modernen Popsongs zum guten Gelingen des Grundschultages bei, was mit tobendem Applaus der Gäste belohnt wurde. Die „Kleinen“ stellten zusammenfassend fest, dass auch eine Oberschule spannend sein kann und Spaß macht. Schulleiterin Maria Lau schloss die Veranstaltung mit den Worten: „Wir hoffen, allen Besuchern einen fundierten Eindruck vermittelt zu haben, was unsere Schule zu bieten hat und ob unsere Schule die richtige Wahl für die weitere Schullaufbahn des Kindes ist?“

Text: Gisela Arling

Foto: Oberschule SÄ¶gel